

## Jubiläumsjahr begann mit der Jahreshauptversammlung

**Rehau** – Zur jährlichen Jahreshauptversammlung lud der Reitsportverein Fohrenreuth Rehau e.V. seine Mitglieder am Samstag, den 15. März 2025 in die Gaststätte Dürrenlohe bei Massimo ein. Die Vorsitzende Sabine Strunz begrüßte alle Anwesenden, insbesondere die Ehrenmitglieder. Im Anschluss gedachte die Versammlung in Form einer Schweigeminute ihrem verstorbenen Mitglied. Sabine Strunz stellte fest, dass rechtzeitig und formgerecht zur Jahreshauptversammlung eingeladen wurde. Dann bedankte sie sich bei allen Mitgliedern, Freunden, Gönnern und Sponsoren

die den Verein mit Fleiß, Geld und Sachspenden immer tatkräftig unterstützen. Für die Zusammenarbeit bedankte sie sich auch bei den Familien Winterling, Beer, Griebhammer, der Kornblume, der Freiwilligen Feuerwehr und den Dorfbewohnern von Fohrenreuth. Im Anschluss standen die Rechenschaftsberichte auf der Tagesordnung. Sandra Tröger berichtete als Vergnügungswartin über die Veranstaltungen im letzten Jahr, wie z.B. Besenbrennen, das heimische Turnier mit Aperolstand, Sommerfest, Nikolausfeier und Weihnachtsfeier. Im Anschluss stellte sie einen Ausblick auf die

geplanten Aktivitäten für das Jahr 2025 vor. Die Schriftführerin Ina Rothmund las das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vor und berichtete über den aktuellen Mitgliederstand. Über die reiterlichen Erfolge mit Namen, Platzierung und Art der Prüfung berichtete die Sportwartin Cora Reichel. Einige spannende Anekdoten konnte Jugendwartin Selina Edelman von den Veranstaltungen im letzten Jahr erzählen: Ob ein aufregendes Zeltlager mit den verschiedensten Wetterszenarien oder eine wirklich gruslige Halloweenparty. Silvia Kaschel konnte über ordentliche finanzielle

Verhältnisse berichten. Kassenrevisorin Birgit Schmauß bescheinigte ihr eine einwandfreie Kassenführung. Die Versammlung entlastete die Kassiererin einstimmig. Nachdem keine weiteren Anträge eingereicht wurden, sprach Sabine Strunz noch das Highlight des Jahres an. Der RSV Fohrenreuth e.V. feiert heuer sein 50-jähriges Jubiläum. Geplant ist im September eine große Jubiläumsfeier zu der zahlreiche Gäste eingeladen sind. Genaue Details folgen noch zu gegebener Zeit. Der Abend klang mit schönen Gesprächen aus.